



NOTICIAS

[Portada](#)
[Hoy](#)
[Opinión](#)
[Algeciras](#)
[La Línea](#)
[Campo de Gibraltar](#)
[Provincia Marítimas](#)
[Cultura](#)
[Toros](#)
[Deportes](#)
[Navidad](#)
[Gastronomía](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | Lunes, 20 de diciembre de 2004, 11:48

ALGECIRAS

[universidad](#)

El 54 por ciento de los jóvenes elige estudiar en la comarca

El 54,4 por ciento de los estudiantes que quiere matricularse en la Universidad opta por quedarse en las escuelas universitarias de la comarca



Fernando García Arévalo
UNIVERSIDAD. Un estudiante, en la biblioteca de la Escuela de Derecho

YOLANDA OLIVARES

@ Envíe esta noticia a un amigo

ALGECIRAS. El 54,4 por ciento de los jóvenes que quieren acceder a estudios universitarios opta por quedarse en la comarca y cursar cualquiera de las 24 titulaciones que ofrece el campus Bahía de Algeciras. La Universidad de Granada, con un 16,9 por ciento, es la segunda opción para los jóvenes campogibraltareños; seguida de Málaga (10,6 por ciento), Sevilla (10 por ciento), otras facultades de la Universidad de Cádiz (4,8 por ciento); Pablo Olavide (1,4 por ciento); Córdoba (0,8 por ciento); Huelva (0,5 por ciento) y Jaén (0,2 por ciento). Si al porcentaje del campus algecireño se une el del campus provincial resulta que casi el 60 por ciento de los futuros universitarios eligen la provincia de Cádiz para seguir sus estudios superiores.

Este es uno de los datos ofrecidos ayer por el vicerrector del Campus Bahía de Algeciras, Francisco Trujillo, quien dio a conocer un informe acerca de cuándo y dónde se matriculan los jóvenes del Campo de Gibraltar.

El número de alumnos que accedieron por primera vez este curso a las escuelas de la comarca fue de 663. La Escuela Politécnica Superior de Algeciras es la que aglutina a una mayor cantidad de estudiantes de acceso con un total de 264; seguida de la Escuela de Estudios Jurídicos y Económicos Tomás y Valiente, con 112; la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales, con 103; la Escuela de Magisterio Virgen de Europa, con 83 nuevos estudiantes; la Escuela de Enfermería, con 75; y el Centro Universitario de Estudios Superiores de Algeciras, con 26 alumnos. En esta lista hay que hacer una observación respecto a la Escuela de Enfermería, ya que esta no puede admitir a más alumnos de los que matricula actualmente. La demanda es muy alta y prueba de ello es que el cupo previsto se cubre ya en el mes de junio. Sin embargo, la existencia en el currículo de prácticas clínicas obligatorias impide a las escuelas admitir a más jóvenes porque no hay centro sanitario que sea capaz de absorber a tantos enfermeros.

Los datos de la matrícula del curso 2003/2004 revelan que el 78 por ciento de los alumnos que estudian en el Campo de Gibraltar son de algunos de sus siete municipios; y el resto, un 22 por ciento, procedente de otros puntos de la comunidad autónoma andaluza.

Francisco Trujillo declaró que todos estos datos les sirven para hacerse una idea del mapa del alumnado en el campus y de cómo se mueven. "Esto nos servirá para marcarnos la estrategia a seguir en el futuro", comentó el vicerrector. Este añadió que a partir de ahora su objetivo debe ser poner en valor las titulaciones universitarias de que se disponen, tanto en el Campus Bahía de Algeciras como en el resto de los campus que tiene la Universidad de Cádiz, para que ese 40 por ciento del alumnado no emigre a otras universidades andaluzas. "Tenemos que difundir mejor nuestra oferta y crear un ambiente universitario con programas como el cultural, que está teniendo sus frutos, y el deportivo, en el que estamos trabajando ahora", dijo.

El vicerrector, al igual que hizo el pasado martes el rector de la Universidad de Cádiz, Diego Sales, señaló que ahora es prematuro hablar de nuevas titulaciones porque la reforma que se avecina traerá muchos cambios.

Argumentó que es preferible, en primer lugar, centrarse en aquellas titulaciones que hacen a este campus diferente y específico; y segundo, trazar una estrategia adecuada para captar a más estudiantes. La campaña realizada el pasado año en todos los centros de Enseñanza Secundaria del Campo de Gibraltar surtió sus efectos y eso ha podido verse en el número de nuevos alumnos. Este año son 663, lo que supone 157 más que el curso 2003/2004, que fueron 506.

Por último, Trujillo señaló de forma especial la repercusión económica que tiene para la ciudad ese 22 por ciento de los estudiantes –un total de 656 universitarios– que proceden de otros puntos de la región.

Su estancia aquí y su permanencia en la comarca prácticamente 10 meses al año reportan una serie de ingresos que toda la sociedad debería valorar y, en consecuencia, participar para crear ese ansiado ambiente universitario.



© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
C/Muro, 3. Algeciras (Cádiz)
Tlfno: 956 588250